

А

Вестник НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ Московского Основан в ноябре 1946 г. университета

Серия 25 **МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ
И МИРОВАЯ ПОЛИТИКА**
ТОМ 10 • № 3 • 2018 • ИЮЛЬ–СЕНТЯБРЬ

СОДЕРЖАНИЕ

Международная безопасность

- Бужинский Е.П., Веселов В.А. Ядерная политика США в XXI веке: преемственность и различия в подходах администраций Дж. Буша-мл., Б. Обамы и Д. Трампа 3

Иностранная помощь

- Кулькова О.С. Европейские программы помощи Марокко в 1999–2011 гг.: ориентиры, компоненты, результаты 48
- Хлебникова Л.Р. США и проблемы обеспечения стабильного развития Иорданского Хашимитского Королевства в исторической ретроспективе 79

Международное развитие

- Гомбоин З.Э. Информационно-коммуникационные технологии для развития: логика эволюции международного дискурса 121

Международные организации

- Никифоров И.А. АСЕАН как сообщество безопасности: проблемы теоретического осмысления 154

Научные обзоры и рецензии

- Юдин Н.В. Новые решения для новых проблем. *Рецензия на книгу Е.М. Харитоновой «“Мягкая сила” Великобритании»* . . 175

© Издательство Московского университета.
«Вестник Московского университета», 2018

Ä

Moscow University Bulletin of World Politics

ISSN 2076-7404

Vol. 10 • No. 3 • SUMMER • 2018

CONTENTS

International Security

- Buzhinsky E.P., Veselov V.A. The US Nuclear Policy in the XXI Century: Continuity and Change in the Strategies of the George W. Bush, Barack Obama, and Donald Trump Administrations . . . 3

Foreign Assistance

- Kul'kova O.S. The European Union's Assistance to Morocco (1999–2011): Strategic Directions, Priority Areas, and Main Outcomes 48
- Khlebnikova L.R. The United States and the Challenges of the Hashemite Kingdom of Jordan's Internal Stability: A Historical Retrospective 79

International Development

- Gomboin Z.E. Information and Communication Technologies for Development: Evolution of International Discourse 121

International Organizations and International Integration

- Nikiforov I.A. ASEAN As a Security Community: Challenges of Conceptualization 154

Review Essays and Book Reviews

- Yudin N.V. New Challenges Require New Solutions. *Book review of 'The Soft Power of the United Kingdom' by E.M. Kharitonova* . . . 175